

生徒会ブログ

平成26年6月23日（月）

どの部活も、テストのための部活動休止期間に入りました。みなさん、テストに向けての準備をしていますか。今回のテストは、9教科なので、1年生にとっては初めてだと思います。5教科だけでなく、音楽・美術・技術家庭・保健体育の4教科もバランスよくできると良いと思います。

話は変わりますが、今日は共同訪問の日です。そのため、いつもより早い下校となります。家に帰宅した後の時間を有効に利用する良い機会です。テスト勉強や予習にあてたりして過ごすと良いと思います。

平成26年6月24日（火）

昨日は、共同訪問でたくさんの先生がお見えになりました。授業の態度やあいさつを普段通りにしっかりとできたでしょうか。一人ひとりが東中生としての自覚を持ち、東中の良いところを発見していただけたよう、学校外での生活もしっかりとしましょう。

話は変わりますが、明日、W杯のコロンビア対日本の試合が日本時間5時に始まります。1分1敗と苦しい日本ですが、この試合に勝利すれば、決勝トーナメント進出が見えてきます。ぜひみんなで応援をして、日本が決勝トーナメントに進めるよう祈りましょう。

平成26年6月25日（水）

今日から期末テストが始まりました。1日目、自分の実力が出し切れましたか。1年生は実技教科が入った、初めての期末テストで緊張したと思います。5教科とはまた違った難しさがあったと思いますが、少しでもテストに慣れるよう、今後も努力を続けていきましょう。あと2日テストはあります。今日良かった人も、実力が出し切れなかった人もいると思いますが、気持ちを切り替えて、明日、明後日のテストに挑みましょう。

話は変わりますが、合唱コンクールの練習をクラスでできる日が、今日を入れてあと8日となります。しかも、今週はテスト期間で朝練などがなく、満足に練習ができません。本番を成功させるためにも、短時間の練習の中でも集中して取り組めるようにしましょう。特に3年生は最後の合唱コンクールとなるので、1日1日の練習を大切にしていけると良いと思います。

平成26年6月26日（木）

期末テスト2日目お疲れ様でした。残すはあと1日です。あと1日頑張りましょう。

先日、沖縄県の渡嘉敷島にゴマフアザラシとみられるアザラシが水路で発見されました。専門家は、「生態系を考えるとまれなケース」と言っています。北のアザラシが何かしらの経緯で南下してきたというわけです。私もアザラシは北の方の寒い地域にいるイメージだったので、この記事を見てビックリしました。

このようなことが起こってしまった原因の1つに、ここ最近問題である異常気象の影響があるのでないでしょうか。これから暑くなり、クーラーの使用が増えると思います。地球や環境のためにも、設定温度を1℃下げてみるなど、私たちにできることを積極的に行っていきましょう。

平成26年6月27日（金）

3日間の期末テスト、みなさんお疲れ様でした。自分の精一杯の力を発揮することはできましたか。これからだんだんとテストが返ってきます。その結果を受け止め、次に生かしていくことが大切です。自分の苦手とするところを見つけ、これから来る夏休みなどをを利用して、しっかりと克服して、次に備えましょう。

話は変わりますが、残すところあと1週間で合唱コンクールになります。本番を想定して練習をすると、新たな課題なども出てきて不安になることもあると思います。残りの少ない日数の中、今こそクラスが心を一つに団結する時です。悔いの残らない1週間にしましょう。そして、みんなで感動できるような最高の合唱コンクールにしましょう。